
～磨いて 輝こう～

本 日 第２０９４回 ２０１４年２月２８日(金） No.１９８２

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：西尾輝久国際奉仕委員長

点 鐘 卓話者：名古屋経営短期大学 学生

アディカリ アニタさん、アディカリ スシル君
ロータリーソング「四つのテスト」

演 題：「 日本に来て 」

前 回 第２０９３回 ２０１４年２月２１日（金） 記 録

○斉 唱：「日も星も風も」
○ゲスト：一般社団法人 尾張旭青年会議所

理事長 唐井 富博様

一般社団法人 尾張旭青年会議所

専務理事 江尻 哲久様

○出席者：会員26名中22名出席 出席率84.61％
前々回補正出席率 2月7日分 96.29％

△理事長 唐井富博様、専務理事 江尻哲久様（右）

会長あいさつ 箕輪 良孝

先般、たくさんの雪が降りました。東北大震災以来

自然界では、想定外の出来事が多いようです。ソチオ

リンピックも終盤になりました。想定外の結果が出て

いる種目もあります。

人間には、上品（じょうぼん） 中品（ちゅうぼ

ん） 下品（げぼん）のランクがあるそうです。生前

の生き様が繁栄するようです。亡くなって喜ばれる人

は下品、亡くなってか可も不可もない人は中品、亡く

なって大変惜しまれる人は上品の人だそうです。

このたび、会員の大野君が亡くなられました。平

成１４年入会で、旭労災病院院長として入会されまし

たが、病院退官後も会員として立派な功績を残されま

した。特に、地区においてロータリー未来委員会のメ

ンバーとして、またポリオのワクチン投与にインドへ

行かれたり、さらに地区始めてのＶＴＴ（職業研修チ

ーム）のリーダーとして１ケ月渡米されたことは、当

クラブにとっても誇り高く、地区内に尾張旭ロータリ

ークラブの存在感を示していただきました。まさに上

品の人でした。

さて 今月は世界理解月間です。世界のロータリー

クラブの現状を見てみます。資料が少し古いですが参

考になればと思います。

現在世界では、２００ケ国、３３０００クラブ １２

２万人の会員があります。日本は、２３００クラブ

９万人といったところです。

一番多い国は、勿論アメリカで７７００クラブ ３８

万人でついで多いのが以外といえば以外ですが、イン

ド ２７００クラブ ９万余人です。

ヨーロッパエリアでは、 先進国は５００～１０００

クラブ ４万人前後です。北欧では３００クラブ前後

で３万人前後といったところです。

今度国際大会の開催されるオーストラリア １１７

５クラブ３万５千人です。

世界理解月間

３月 ８日（土） ３月１４日（金） ３月２１日（金） ３月３０日（日）

例 7日（金）振替 卓話担当者：OFDY委員会 28日（金）振替

会 伊那RC・尾張旭RC交流例会 卓話者：古橋 裕志ＯＦ 法定休日のため休会 RI第2760地区

予 於 つたも ＤＹ委員長 地区研修・協議会のための

定 3/9 合同ゴルフ大会 演題：「現状と今後の活 指導者セミナー

於 森林公園ゴルフ場 動について」 於名鉄グランドホテル



我がアジア周辺諸国は、韓国が１３０９クラブ５万

２千人 台湾が４９６クラブ１万７千人 タイが２８

５クラブ１万７千人 フィリッピンが８０１クラブ２

万人です。他のアジアの国々は１００クラブ前後２千

人から３千人です。

ちなみに ロシアは、東西と別れていますが、両方で

８７クラブ１千７百人

アフリカ大陸や中近東は少なくほとんど無いといても

いいくらいです。

最も少ない国は モンテセトラ１クラブ１３人 グル

ジア共和国１クラブ１６人 キルギスタン１クラブ１

８人アンギラ１クラブ１９人という報告があります。

アフリカ大陸や、中近東あるいは、発展途上国におい

て、ロータリーといってもまだまだ理解されないのも

現状です。

幹事報告

・2/17 地区研修・協議会 打ち合わせ 於ガバ

ナーエレクト事務所 山田直樹実行委員長以下８名

出席

・2/19 東尾張分区 会長・幹事会 於桃花林 箕

輪 良孝会長出席

・本日の会合：第４回ＯＦＤＹ現・次期委員会

・次回の会合：第11回地区研修・協議会実行委員会

・例会変更のお知らせ： 別紙

表敬訪問

歓迎いたします

ニコボックス

〇一般社団法人 尾張旭青年会議所 理事長 唐井

富博君、専務理事 江尻哲久君、歓迎いたします。

箕輪 良孝君、加藤 清久君

飯田 幸雄君、菊田 利昭君

桜井 雅博君、髙島 昇君

舟橋 龍秀君、山田 直樹君

〇本日の卓話、よろしくお願いいたします。

古橋エツ子君

〇古橋エツ子君の卓話ご苦労様です。箕輪 良孝君

〇古橋エツ子さんの卓話を楽しみにしています。

金森 俊輔君

〇大野良之君の遺徳をしのんで

箕輪 良孝君、加藤 清久君

〇大野先生、謹んで哀悼の意を表します。

谷口 伸夫君

〇はからずも２月２３日はロータリー創立記念日、

大野良之さん、心よりご冥福をお祈り申し上げます。

古橋 裕志君

〇大野先生のご冥福をお祈り申し上げます。

髙島 昇君

丹羽 敏行君、福岡 健君

〇お忙しの君 浅野 善吉君、森井 晴生君

卓 話

先日、ＮＨＫのＴＶニュースで「うぃちゅ」と表示

され、よく見ていたら「ウィークリー中部」のことで

した。ここ数十年前から気になっていましたが、若者

の会話やメールのやり取りでも、略語や記号化が増え

ました。親世代からの手紙も丸文字です。

会話では、美味しさを「やばくない？」と表しま

す。本来は「あぶない」の意味ですが、最近では辞書

も「若者は、最高である！すごく良いの意味にも使

う」と書いています。さらに、「全然、大丈夫！」と

本来の意味を無視して使われています。

学生たちと30年以上を過ごしてきて変わってきたな

ぁと感じたのは、大学受験の「統一テスト」の開始後

からです。統一テスト以前の学生は、自らテーマを選

んでレポートを書きましたが、以後の学生はテーマを

先生に聞く例が増えています。

また、若者は精神面も弱くなっており、

①入試問題などを落とした場合は拾って渡さず、

新しい用紙を渡すこと、

②受験生が、消しゴムを落としたら「落ちていた

よ」と渡さず、「上げときます」と渡すことなどの注

意をお願いしています。一方、受験生のなかには、試

験後に消しゴムのカスを集めてゴミ箱に捨てる人がい

るので、受験番号を控えて合否判定の際に参考にしま

した。学生となって授業を受ける際に、最近では、先

生が黒板・白板に書いた文章や図表をノートに書かず、

写メールやスマホで写す学生がいるそうです。

小学校１年生では、帰るときに靴箱の前で立った

まま片足を前に出して待つ子がいます。担任の先生は、

靴を自分で履いている同級生の方を示しながら「履い

てごらん」と言って指導されています。

これでいいのかな？と心配です。

訃 報

２月２１日 当クラブ会員 大野 良之様が

亡くなられました 謹んでご冥福をお祈り申し上

げます


